

Der Jugend-Demokratiefonds Berlin lädt ein zum Beteiligungs-Lunch



Der Jugend-Demokratiefonds fördert Projekte von Jugendinitiativen und freien Trägern der Jugendhilfe. Neben der finanziellen Förderung bietet das Projektbüro mit dem Beteiligungs-Lunch nun auch einen Raum, in dem sich Akteur:innen der außerschulischen Jugendbildung fachlich über die verschiedensten Innovationspotentiale, Perspektiven und Methoden der Jugendbeteiligung in Berlin austauschen können.

Beteiligungs-Lunch des Jugend-Demokratiefonds Berlin

am **30. September 2025** von 11-12 Uhr

via WebEx

Gast: Gregor Dehmel (Politik zum Anfassen e. V.)

Der erste Beteiligungs-Lunch findet zum Thema „Innovative Methoden der Digitalen Jugendbeteiligung“ statt. Als Diskussionsgrundlage stellt Gregor Dehmel, Gründer des Politik zum Anfassen e. V., die Plattform [kommuki.de](#) vor. Die Open-Data-Plattform Kommuki liefert Inspiration zu Jugendbeteiligungsprojekten auf Basis von seit 2009 erhobenen Metadaten aus bereits abgeschlossenen Projekten. Ein KI-Chatbot hilft dabei, passende Suchergebnisse zu liefern.

Programm

10:45 Uhr	Login und Ankommen
11:00 Uhr	Begrüßung und Vorstellungsrunde
11:10 Uhr	Input von Gregor Dehmel zur Plattform kommuki.de
11:25 Uhr	Austausch: Technische Innovationen in der Konzeption von (Jugend) Beteiligungsprojekten
11:50 Uhr	Offene Fragen und Themenparkplatz
12:00 Uhr	Ende des Webinars

Anmeldung:

Im „Beteiligungs-Lunch“ sind alle willkommen, die Jugendbeteiligung und Demokratiebildung im außerschulischen Bereich in Berlin ermöglichen wollen und sollen.

Eine Anmeldung ist bis zum **28. September 2025 per Mail an go@stark-gemacht.de** möglich.
Den Link zum Webinar erhalten sie mit der Anmeldebestätigung.

Kontakt:

Projektbüro Jugend-Demokratiefonds

Mail: go@stark-gemacht.de | Tel.: (030) 28 47 019 20

Web: www.stark-gemacht.de

